
Siracusa.  Versalis,  incontro
in  Camera  di  Commercio.
Confindustria:  "recuperare
appeal per gli investitori"
La vicenda Versalis paradigma di un territorio che non riesce
a risultare “simpatico” agli investitori. Ne è convinto il
commissario  di  Confindustria  Siracusa,  Gianluca  Gemelli.
Intervenuto nel corso di un incontro organizzato in Camera di
Commercio  per  discutere  della  delicata  vicenda,  che  tocca
anche la zona industriale siracusana, ha lanciato un chiaro
monito a tutte le componenti della società civile.
Una lettura “imprenditoriale”, non spaventata dall’avvento di
capitali stranieri, quanto piuttosto interessata a rimettere
in moto la macchina degli investimenti.
Di  Versalis,  intato,  hanno  discusso  deputati  regionali  e
nazionali, insieme ai sindacati e con il coordinamento del
prefetto, Armando Gradone. Domani incontro nazionale quindi il
14 gennaio i sindacati siracusani incontreranno il ministro
per assicurazioni sul futuro dello stabilimento priolese, dei
livelli occupazionali e degli investimenti.
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